
Protokoll:  
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel erklärt, ihre Fraktion begrüße die in diesem Bereich 
geplanten Veränderungen und betont es sei wichtig, gesicherte Fußgängerüberwege mit 
ausreichender Beleuchtung einzuplanen. 


